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渡良瀬遊水地保全・利活用協議会

第３回賢明な利活用及び地域振興検討合同部会 議事要旨

日 時：平成２９年１月２５日（水） １３時３０分～１５時１０分

場 所：栃木市藤岡遊水池会館 ２階大会議室

出席者：別紙出席者一覧表（構成員：３６団体中２６団体（４０名）

             オブザーバー：４団体中０団体（０名）

＜議事要旨＞

※当部会については、栃木市が事務局を務めることとなっており、栃木市が部会長を担当。

栃木市遊水地課田村主査が司会進行。

（１）開会

 ・司会より開会の辞

（２）挨拶

 ・本会の部会長を務める、栃木市遊水地課 荒川課長より

【部会長】

部会長として、ご挨拶申し上げる。この合同部会は、昨年９月より 4つの部会を 2部会毎に分
けて合同で開催しており今回が３回目となる。内容について、少しテーマを絞り、より多くのご

意見をいただけるように、このようなグループワーク形式による協議をお願いしている。その中

で活発な議論がなされており大変ありがたい。前回も多数のご意見をいただいている。事務局と

しては、今後については、テーマを絞って、しかも実効性のある、どのようなビジョンをもって

この部会を進めて行くか、明確な目標を示した上で議論をいただく必要があるのではないか。今

回は、特に精通されているアクリさんから資料の提供もいただいている。遊水地の現状について、

なかなか全体を理解するのは難しいが、部会を通じて現状を知っていただき、活動されている範

囲で普段思っていることを投げかけていただきたい。何を、だれが行うのか役割分担等も含めて、

遊水地の現状から課題等を抽出し、今回のテーマについて方向性を出して、部会の中で出た問題

を実効性のあるものにしていきたい。本日についても、各グループにおいて活発な議論をお願い

いしたい。

 ・司会より配布資料の説明と確認あり

（３）議題の（１）「具体的テーマについて」

【議長】

①から③までについて、事務局より説明をお願いする。

○事務局

資料１：全体資料により議題（１）①から③について説明。

 ・①のロゴマークについては、これまでの経過と今後の予定等を説明。

・③の情報の一元化については、資料３－１、３－２で説明。

 ・②については、グループワークについて、資料２及び資料２－１で説明。

【議長】

 ・若干の補足をさせていただきたい。

 ・何か、質問、意見等があればお願いしたい。

参考１



- 2 - 

 ・特に無いようなので、グループワークに移りたい。

 ・議題の（１）の②7「アクセス道路ネットワーク及び遊水地内道路案内サインついて」、グルー
プワークを行うにあたり、事務局より説明をお願いする。

 ○事務局

 ・グループワークの進め方と参考として用意した資料について説明。

 ・グループワークの進め方等について、何か、質問、意見等があればお願いしたい。

【議長】

・その他、質問、意見等があればお願いしたい。

・無ければ、グループワークの開始をお願いする。

【グループワーク】

 ・A～Cの３グループに分かれてグループ討議を実施（約４５分間）
 ・グループ討議の結果について、各グループより発表。

○事務局

 ・本日のグループワークでのご意見については、事務局で取りまとめ、構成員の皆様に報告させ

ていただく。

【議長】

 ・非常に限られた時間の中での作業となったが、グループによっては、結論に近いところまで議

論が進んでいたところもあり、大変ありがたい。

・前段が長いと、このようになってしまう。事務局としては、その点は反省材料と考える。

・事前に事務局でしっかりと精査をして、部会では要点を示して短時間で、議論に入れるように

したい。

・その他、ご意見等のある方もいると思うが、次回に向けて、事務局で少し整理をして、事前に

議論いただく内容をお示しできればと思うので、引き続きよろしくお願いしたい。

・よろしければ、以上で、本日の議事終了とする。

（４）情報交換

 ○事務局

 ・（資料４）栃木市からの情報提供資料を紹介。

 ・その他、何か情報提供等があれば、お願いしたい。

（５）その他

 ・その他、何か協議事項等があればお願いしたい。

 ・特になし。

 ・事務局より、次回２月２２日の部会について、当初予定の全体合同部会ではなく、引き続き２

部会ごとに第４回合同部会として開催したい旨説明し了承を得た。

（６）閉会 

・司会より閉会の辞


